



## Le Club Philo

publié le 06/01/2017 - mis à jour le 08/05/2017

Tous les vendredis de 16h à 17h au nouveau foyer

Mr SAWADOGO anime le club Philo car il a fait des études de Philosophie et c'est une grande passion pour lui . Il nous a dit que c'était pour sensibiliser les élèves à cette matière, car dans certains établissements, ils commencent cette initiation à partir de la 6°. Cela consiste à faire des débats, par exemple, à partir de situations d'actualités (les extraterrestres, les esprits, le terrorisme l'apparence physique, etc...)

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**